

Vollsperzung in Gottenheim

Samstag und Sonntag ist die Ortsdurchfahrt wegen Straßenbauarbeiten gesperrt / Umleitung

Gottenheim. Die Straßenbauarbeiten in Gottenheim sind gut vorangekommen. Fast einen Monat früher als geplant kann die Baustelle mit Ampelschaltung im Unterdorf kommende Woche aufgehoben werden. Auf Behinderungen müssen sich die Einwohner und Verkehrsteilnehmer aus der Region aber am kommenden Wochenende, Samstag, 2. August, und Sonntag, 3. August, einstellen. An diesen Tagen ist die Durchfahrt durch Gottenheim wegen einer **Vollsperzung** nicht möglich.

Die Sperrung ist nötig, weil im Bereich der Baustelle in der Hauptstraße und im Einmündungsbereich der Waltershofer Straße der Feinbelag der Straßendecke eingebaut wird. Eine Umleitung im Dorf selbst ist nicht möglich. Auch die Einfahrt von der Bahnhofstraße in die Hauptstraße ist gesperrt. Deshalb wird der Ver-



Die Ortsdurchfahrt von Gottenheim ist am 2. und 3. August für den Verkehr voll gesperrt, Verkehrsteilnehmer werden gebeten Gottenheim großräumig zu umfahren.

Foto: privat/Andreas Schupp

kehr großräumig umgeleitet, die entsprechende Umleitung ist ausgeschildert. Die Vollsperzung beginnt am Samstag, 2. August, um 6 Uhr und endet am Sonntag, 3. August, 12 Uhr. "Dem überregionalen Verkehr wird empfohlen Gottenheim am Samstag und Sonntag zu umfah-

ren", rät Andreas Schupp vom Bauamt der Gemeinde Gottenheim. Auf einen Einbau des Belags in Abschnitten - dann wäre nur eine teilweise Sperrung nötig gewesen - habe man verzichtet, informiert Bürgermeister Volker Kieber, um Rissbildungen und Schäden im

Feinbelag zu vermeiden. "Die Qualität des Belags ist bei einem Einbau in einem Zug viel besser."

"Die Bauarbeiten sind ausgezeichnet gelaufen, die beauftragte Firma arbeitet mit einem Team von sieben Mann zu unserer vollen Zufriedenheit", so Kieber weiter. Der Bürgermeister freut sich, dass die Straßen- und Kanalsanierung im Unterdorf voraussichtlich früher als geplant abgeschlossen werden kann. Nach der Asphaltierung wird der Bautrupp für zwei Wochen in den verdienten Urlaub gehen, bevor Ende August letzte Restarbeiten, zum Beispiel Pflasterarbeiten erledigt werden. "Zum Hahlerai-Fest ist die Hauptstraße auf jeden Fall fertig", verspricht Andreas Schupp.

Übrigens: Bei starkem Regen oder ungünstiger Witterung wird der Einbau des Feinbelags und damit die Vollsperzung in der Hauptstraße um eine Woche auf den 9. und 10. August verschoben. **Marianne Amb**